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夏休みが終わり，２学期がスタート！
校長 牧本 佳代子

夏休みが始まってすぐ「ながとし祭り」が数年ぶりに開催され
ました。５・６年生が描いた絵の灯篭と自治会単位の七夕飾りが

ある会場には多くの人が訪れました。舞台発表では，川内精舎の

太鼓やスィートキッズ（吹奏楽）の演奏もありました。本校職員
によるドタバタ寸劇はいかがでしたか。

42日間の夏休みが終わり，たくさんの思い出をつくった子供たちが学校へ戻ってきました。休み中，

大きな事故や病気・怪我の報告がなかったことが幸いです。ご家庭のご協力に感謝申し上げます。
さて，１年の中で一番長い学期が始まりました。２学期は，運動会をはじめ，コミュニティ祭り，修

学旅行，音楽発表会，陸上記録会，持久走大会等行事が盛りだくさんです。子供達には，行事を通して

心身ともにたくましく成長してほしいと思っています。
１学期末，地域・家庭（回答率44％）・職員に学校評価をしていただきました。ご協力，ありがとう

ございました。その結果も踏まえ，２学期に学校で取り組んでいきたいことを以下に示します。

学力向上
〇 基本的な学習のしつけを徹底する。（学習のきまり・発表のしかた）

〇 学びに向かう姿勢づくりをする。（やる気や主体性を育てる）

豊かな心
〇 言葉遣いや返事の指導を徹底する。（家庭との連携）

〇 ３つの「あ」の指導を徹底する。（あいさつ あるきかた〔廊下歩行〕 あとしまつ〔トイレのスリッパ〕）

強い体
〇「歩いて登校」せめて500ｍから１㎞は歩く。（体を動かすことで体が目覚める）

〇「早寝・早起き・朝ごはん」規則正しい生活を送る。（朝ごはんは，体と脳の栄養）

令和５年度全国学力・学習状況調査（６年生対象）結果
この調査の目的は

「義務教育の機会均等とその水準の維持向上の観点から，全国的な児童生徒の学力や学習状況を把握・

分析し，教育施策の成果と課題を検証し，その改善を図るとともに，学校における児童生徒への教育

指導の充実や学習状況の改善等に役立てる。さらに，そのような取組を通じて，教育に関する継続的
な検証改善サイクルを確立する。」とあります。（文部科学省 実施要項参照）

本校６年生が４月に実施した調査の結果が出ました。

国語 算数 平均 ※正答率（%）

全国平均 ６７．２ ６２．５ ６４．８５

県平均 ６７．０ ６１．０ ６４．００ 全国的に鹿児島県は

市平均 ６５．０ ５９．０ ６２．００ 国語 １７位
本校 ６４．０ ５７．０ ６０．５０ 算数 ２５位

【結果から】

昨年度１月に県の学習定着度調査を行った５年生が本年度４月に６年生となり，この調査を行いまし
た。市・県・全国平均には及びませんでした。１月の定着度調査結果後，危機感を感じた学校は，職員

一体となり，学力向上に取り組んできました。短期間ではありましたが，その成果が平均に近づいたと

考えています。ただ，個人差が大きいのと最初からあきらめて向き合わない子供がいるのは事実です。
みんながあと１問，取り組めば平均は越えられます。

【２学期から取り組めること】

☆ 時間制限内に問題を解く練習
☆ 課題と文字制限を与え，書く練習（課題日記や新聞記事利用）

☆ これまでの学習内容の復習（前学年までの）
☆ 過去問を利用（５年生は１月に学習定着度調査があります）



８月１日（火）にセントピアを会場に

小一貫教育合同研修会が開催され，隈之城

小・川内南中の先生方と研修を行いまし 8月20日（日）に，愛校作業（ＣＦブロ

た。全体研修では「不登校を生まないため ック）が実施されました。早朝から多くの保

の学校づくりについて」と題して県総合教 護者・児童が参加し，校庭や校舎周辺の草刈

育センター研究主事の鮫島俊之先生を講師 りや除草等の作業に取り組みました。

にお招きし，児童生徒や保護者にどのよう 参加者が多かったこともあり，刈払い機が

に寄り添い関係機関とどのように連携して 使えない場所の除草等にも隅々まで取り組ん

いけばよいのか等，専門的な立場からの指 で頂きました。お陰様で，2学期のスタート

導助言を頂き，研修を深めました。また， を清々しい気持ちで迎えることができます。

その後は教科ごとの部会を行い，３校での 当日御参加頂いた皆様，ありがとうございま

連携した取組等について話し合いが行われました。 した。

８月２４日（木）に小中一貫教育の取 突然のお知らせとなりますが，

組として，川内南中学校で部活動見学が 本校の柳原養護教諭が，一身上の

実施されました。（６年生の希望者が参 都合により８月末で退職をするこ

加）子供たちは，自分の興味がある部を とになりました。たいへん残念で

中心に見学を行いました。中学生の活動 はありますが，前向きに送り出し，

の様子を真剣な眼差しで見学していまし 柳原先生の今後の御健康と御多幸

た。 を願いたいと思います。

なお，養護教諭の後任について

は，９月１日付で桂木（かつらぎ）めぐみ先

生の着任が決まりました。保護者の皆様にお

かれましては，御理解のほどよろしくお願い

いたします。

８月後半になっても，猛烈な暑さが続きました。長期予報では，９
月になっても厳しい残暑が続きそうです。２学期初めから運動会に向
けての練習も始まります。全国各地で熱中症による事故も発生してい

ます。学校では，暑さ指数を把握し，気温等の状況に応じて適切な対策を講じていきます。何より
も，子供たちの命と安全を守ることを第一に考えていきたいと思います。

日 曜 行 事 等 日 曜 行 事 等

２ 土 薩摩川内子ども綱引 １ 日 第6７回秋季大運動会

９ 土 土曜授業日 ２ 月 振替休日

11 月 学級ＰＴＡ ５ 火 第3回学校運営協議会

17 日 川内南中学校体育大会 14 土 土曜授業

19 火 スクールカウンセラー来校 22 日 ＰＴＡ愛校作業（ＡＥブロック）

28 木 運動会会場準備 28 土 わくわく薩摩川内土曜塾

※ 登校時間7:30～7:50（早すぎず，遅すぎず）の御協力をお願いします！


